



「にじいろつうしん」は、“楽しむ子育て”のための小さな情報を掲載しています。育児のお悩み、ご質問、ご意見等も大募集中！お待ちしております

♪こちらから→



なみすけ号登場！



社会福祉法人 虹旗社
杉並保育園
杉並区梅里 2-34-22
☎03-3313-7508



～杉並保育園に遊びに来ませんか？～

12月 6日(水)・13日(水)・20日(水) 10:00～11:00に園庭を開放します。各日先着5組。参加希望の方は保育園までご連絡ください。ご連絡は(月)～(金)の10:00～16:00迄でお願いします

～起震車体験をしました～

10月12日、保育園では、震度6強を想定した避難訓練を行いました。地震の放送が流れ一旦園庭に避難した後、幼児クラスの子ども達は、梅里中央公園に避難しました。訓練の後は起震車体験を行いました。梅里中央公園に行くと大きな車がやってきて、その名は「なみすけ号」。トラックの壁面が開くとそこは、ダイニングの部屋になっていました。部屋に入ると係の人から、「揺れ始めたら、ダンゴムシの形になって、テーブルの足をもつように」との説明がありました。そしていよいよ体験です。子ども達は、弱い揺れから少しずつ強くなり最終的には震度5強の揺れを体験しました。

職員は、震度7の揺れを体験したところ「動けない、終わった後も揺れが続いている錯覚にかられた」と、大きな恐怖を感じたようです。これが実際の地震だったら、家具や家電が倒れてきたり、ガラスが飛び散ったり、ケガをしたり、そして逃げ場の確保も難しくなります。

東日本大震災では最高震度は7でした。そして南海トラフの巨大地震が将来来ると言われています。ここ、東京でもいつ震度7の地震に遭遇するかわかりません。「備えあれば憂いなし」いざと言う時に慌てないように、常日頃の準備や避難場所やルートの把握、家族との話し合いを行い、地震への備えの必要性を感じた体験でした。

ちいきのおともだちがみにきてくれたよ。あかちゃんかわいい



このおおいくるまで、じしんのたいけんができるんだ



すごい。おうちがでてきた



あ！ゆれてる。てーぶるのしたにかくて！



